

只見の気候はあっという間に

聞に五色沼周辺の写真が載って 思います。最近のイギリスの新 事を見てとてもうれしくなりま たものでした。私自身、 ントとして世界の中から選ばれ いました。それは秋の絶景ポイ 紅葉を見に五色沼を訪れようと しませてくれています。今年も こたつを使い始めました。そん のあまり、今シーズンもすでに 寒くなってしまいました。寒さ 晴れた日の紅葉は私を楽 、その記

とって3回目を迎え、今回で最 後になるこの文化祭はとても楽 「紅葉祭」も行われます。私に 10月には只見中学校文化祭

> なるよう期待しています。 の文化祭もとても楽しいものに 表を楽しみにしています。今年 あります。生徒たちの活躍や発 しみでもあり、悲しいときでも

ワクしています。 アメリカでの新たな生活にワク す。日本を離れるのはとても寂 にアメリカに移住する予定で じました。来年、私たちは一緒 た。私はとても驚き、幸せを感 ン)と10月に沖縄で婚約しまし から交際中だったJon(ジョ なニュースがあります。 いのですが、来年から始まる そして、今月はもう一つ大き かねて

(訳・只見中・平野



朝日診療所

師

隆

若山

お元気でしょうか。 日毎に寒気加わる時節となりました。皆様

゚゚インフルエンザについて゚

エンザの予防、診断、治療についてお話しま てきます。今回は医療機関におけるインフル これからの季節はインフルエンザが流行し

スク着用も予防効果があります。 れると良いでしょう。その他に、手洗いとマ でいない場合は、保健福祉センターあさひヶ クチンをご希望されている方でまだ申し込ん 500円で受けられます。 インフルエンザワ 歳以上は2500円、18歳から4歳の方は3 いる方、糖尿病の方などは特に大切です。65 す。65歳以上の方、慢性の肺の病気を持って 生後6カ月以上のすべての人に勧められま ルエンザを50~80%程度予防してくれます。 より、報告にばらつきはありますが、インフ 丘(電話:84-7005) に早めに相談さ んです。インフルエンザのワクチンは研究に インフルエンザにかからないことがいちば

かる、②医師の判断、の2つです。①の鼻腔 断する方法は2つあります。①検査でひっか 機関を受診された場合、インフルエンザを診 痛みなどがインフルエンザの症状です。医療 に綿棒を入れて行う検査は有用ですが、「ウ ソ陰性」という問題があります。「ウソ陰性 発熱、悪寒、咳・鼻水、頭・のど・関節

> えば、一緒に住んでいる家族がインフルエン ②医師の判断で診断することがあります。 陰性」かもしれないので安心できません。 です。検査して陰性だったとしても、「ウソ れば、かなりインフルエンザの可能性が高い 鼻水、頭・のど・関節の痛みなどの症状があ ザと診断されていて、本人に発熱、悪寒、咳・ ひっかからないおそれがあります。このため、 かったり、また発症後まもない場合も検査で ても、鼻水に十分にインフルエンザがいな ないことです。インフルエンザにかかって、 とはインフルエンザでも、検査でひっか 例

早く改善するとされます。 痛などの副作用がでる場合があります。他の りしません。その他、アレルギー、下痢・腹 異常行動も出現するため、因果関係ははっき 全ての抗インフルエンザ薬に異常行動の注意 防効果は認められていません。副作用として 48時間以内に使用すれば、0・5~1日早く ルなどの抗インフルエンザ薬は症状出現から らい症状が一時的に和らげられます。タミフ だけで良いです。解熱鎮痛薬などを使うとつ は自然に治るので水分をとってじっくり休む 治療法として、麻黄湯という漢方薬も症状 がありますが、インフルエンザの症状として 症状が治まります。インフルエンザ脳症の予 インフルエンザの治療ですが、大部分の人

インフルエンザの正しい知識をもって冬を